



132. Newsletter

Deutscher Präventionspreis 2012 zur Förderung von Hygieneverhalten in Kindertageseinrichtungen ist gestartet

Am 2. April begann der Teilnahmezeitraum des diesjährigen Deutschen Präventionspreises unter dem Motto „Wasser, Seife, Handtuch her – Händewaschen ist nicht schwer“: Betreuungseinrichtungen mit Kindern unter sechs Jahren (oder deren Träger) können sich jetzt mit vorbildlichen Projekten für eine kindgerechte, spielerische Vermittlung von Hygiene-Wissen und Hygiene-Verhalten bis zum 15. Juni 2012 online bewerben. Das Preisgeld beträgt 30.000,- Euro, einzelne Projekte werden mit bis zu 5.000,- Euro prämiert. Der Deutsche Präventionspreis 2012 wird getragen von der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) und dem Bundesministerium für Gesundheit in Kooperation mit dem Institut für Hygiene und öffentliche Gesundheit des Universitätsklinikums Bonn. Weitere Informationen unter www.deutscher-praeventionspreis.de

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Referat VI3